
Bonjour, 
 
En parcourant vos trois propositions, je suis effaré par l'absence de réflexion, de 
projection dans un avenir proche, et de vision environnementale de votre part. 
 
Trois propositions, avec comme ligne conductrice "Faire de Toulouse Métropole, le 
leader européen dans la valorisation des déchets". 

• Révolutionner la collecte. Installation de bacs enterrés partout , et 
suppression de la collecte par camion benne. Dans chaque rue, 
lotissements, mises en place de 4 bacs (verre, organique, plastique, papier) 
avec des éléments de broyage intégrés pour faciliter la gestion, réduire le 
volume, des capteurs de niveaux dans chaque bac afin de déclencher 
l'intervention des gestionnaires. 

• Révolutionner la valorisation et le recyclage. L'organique sera valorisé 
dans des méthaniseurs (gaz, plus digestats facilement valorisables), les 
plastiques recyclés au maximum, les papiers et cartons totalement 
valorisés, même chose pour le verre.  

• Révolutionner le lien entre les citoyens et les déchets. L'apport des 
déchets demande un effort aux citoyens équipés de ces quatre bacs 
puisqu'ils doivent les acheminer jusqu'au point de collecte. Une assistance 
et une information est souhaitable afin de parvenir à un tri parfait, les 
véhicules d'enlèvement des déchets sont des unités modernes, dotés d'une 
superbe image, les unités de traitement et de valorisation deviennent des 
sites visités, et les produits de la valorisation sont disponibles pour les 
agriculteurs locaux et les particuliers (digestats des méthaniseurs). 

Bien triste, votre petit projet d'améliorer la combustion de tous nos déchets, quelle 
misère d'en être là en 2022. 
 
Cordialement. 
Christian Salic. 
 


